

lunes, 10 de mayo de 2021

El Ayuntamiento de Camas destinará más del 55% de los fondos provinciales a impulsar el empleo y construirá un centro de interpretación de la cultura tartésica

El municipio de Camas recibirá en próximas fechas 3,81 M€ de los fondos provinciales para la reactivación económica y social de la provincia, de los que dedicará más del 55%, en concreto 2,11 M€ para dar un nuevo impulso al empleo y apoyo a las empresas.

En su reunión con el presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, el alcalde de esta localidad, Rafael Recio Fernández, ha expresado que 'el Plan Contigo va a permitir hacer cosas en Camas que nunca, en los cuarenta años de democracia se habían realizado'. Como ejemplo, ha expuesto el hecho de disponer de 2M€ para apoyar al sector socioeconómico, al tejido de pequeñas y medianas empresas, 'esto es una realidad que cuando lo pongamos en marcha mediante la iniciativa de una oficina técnica, permitirá que se repartan muchos recursos entre los comercios y el sector productivo del municipio. Eso será un hito para Camas gracias al Plan Contigo'.

Recio, además, ha subrayado 'otra cuestión importante como el hecho que se verán insuflados todos nuestros recursos de cara a las ayudas sociales, a nuestros servicios sociales, a los que daremos un salto de calidad y un valor añadido reforzando las políticas sociales y, sobre todo, apoyando en estos tiempos que corren a nuestros pequeños y medianos empresarios y comerciantes locales'.

Impulso a la cultura tartésica

En materia de inversiones, el alcalde ha puesto el acento en un proyecto 'muy importante con el que Camas dará un salto de calidad con un proyecto que tiene que ver con nuestro principal referente patrimonial, el Tesoro del Carambolo, la rehabilitación del antiguo Ayuntamiento y construcción de un centro de interpretación de la Cultura Tartésica que, con una empresa andaluza especialista en realidad virtual esperamos conseguir un espacio museográfico de vanguardia tecnológicamente referente ahora mismo en Andalucía'.

El Ayuntamiento también realizará inversiones en la mejora de espacios públicos, sobre todo de uso y disfrute de los más pequeños, para avanzar como 'Ciudad Amiga de la Infancia', una iniciativa en la que la localidad inició su andadura en 2017 de la mano de UNICEF y cuya distinción tiene alrededor de una docena de municipios en la provincia.

El presidente Villalobos ha comentado con Recio la reciente liquidación del Presupuesto provincial del pasado año, 'cuyos resultados nos van a permitir un aumento de las cantidades previstas inicialmente para cada municipio; en conjunto, hemos conseguido incrementar los fondos generales del Plan Contigo en cerca de 100 M€, pasando de los 270 M€ iniciales a 370 M€'.

Tras comentar la amplia flexibilidad del Plan para que cada Ayuntamiento pueda 'hacer un 'Plan Contigo a la medida de cada localidad, cubriendo las necesidades reales de las que bien saben los alcaldes y alcaldesas que están a pie de calle', el mandatario provincial ha resaltado 'la necesidad de agilizar al máximo los trámites de las licitaciones, para que todas la obras comiencen ya este verano y puedan estar ejecutadas totalmente a diciembre de 2022, que es el plazo límite con el que cuentan los Ayuntamientos para cumplir con este Plan de reactivación económica y social'.

Inversiones en Camas

El Programa de Cooperación de Inversiones y Servicios, dotado con casi 1 M€, permitirá ejecutar actuaciones en el Parque Victoria Kent, y en los parques de la Barriada de la Cruz y la Barriada de Coca, sumando para que Camas asuma sus compromisos como Ciudad Amiga de la Infancia.

También, mediante la reordenación de Espacios Públicos en el Pabellón Pepe Flores, se posibilitará la mejora de zonas deportivas, con la construcción de un rocódromo, y con el Programa de "Reurbanización de Espacios Públicos de la Antigua N-630" se ejecutará la mejora del boulevard vertebrador del municipio.

En materia de Agenda Urbana +20, Camas cuenta con 216.869,05 € para la realización de los Objetivos de Desarrollo Sostenible ODS, con una apuesta de su Ayuntamiento por la reducción de gases efecto invernadero mediante la mejora de la flota municipal de vehículos energéticamente eficientes y que reduzcan la huella de carbono (5 vehículos tipo furgón y 2 motocicletas). También, el Programa específico de Vehículos de Limpieza Viaria, con 28.37 € de inversión, será destinado a estos fines de mejora de la eficiencia y sostenibilidad ambiental.

Por último, se abordarán inversiones dirigidas hacia la eliminación de desequilibrios tecnológicos, por valor de 42.407 €, mediante actuaciones que mejoren la interacción del ciudadano con la administración, para el control de presencia en el Ayuntamiento y la gestión de colas y cita previa; así como la realización de actuaciones de impulso cultural y deportivo, con una dotación de 81.325 €, mediante la promoción cultural y la adquisición y mejora de equipamiento de deportivo para las instalaciones municipales.